



Flensburg, 9. September 2015

Pressemitteilung, 9. September 2015
Veränderung im Aufsichtsrat der Union-Bank AG

Der Geschäftsführer der Neubauer Touristik GmbH, Herr Oliver Gröppler, hat dem Aufsichtsrat mitgeteilt, sein Amt im Aufsichtsrat der Union-Bank niederzulegen. Herr Gröppler scheidet auf eigenen Wunsch aus seinem seit 2007 ausgeübten Amt aus. Er trägt damit der verstärkten beruflichen Inanspruchnahme durch den weiteren Ausbau der geschäftlichen Aktivitäten der Neubauer Touristik Gruppe Rechnung.

Der Vorsitzende des Aufsichtsrats, Mogens Therkelsen, dankt Herrn Gröppler im Namen des gesamten Aufsichtsrates der Union-Bank für die gute und erfolgreiche Zusammenarbeit der letzten Jahre und wünscht ihm für die berufliche wie private Zukunft alles Gute.

Oliver Gröppler: „8 Jahre Union-Bank, das war eine intensive, lehrreiche und erfolgreiche Zeit die ich nicht missen möchte. Ein herzliches Dankeschön an alle Aufsichtsratskollegen für die stets konstruktive Zusammenarbeit und für das entgegengebrachte Vertrauen.“

Der verbleibende, aus 8 Mitgliedern bestehende, Aufsichtsrat der Union-Bank AG bleibt voll beschlussfähig.

Kontakt:
Union-Bank AG
Ramona-Christina Schwarz
Leiterin Marketing
Große Straße 2 / 24937 Flensburg
Tel.: (0461) 8414-233 / Mobil: (0172) 7489819
Fax: (0461) 8414-291 / E-Mail: rschwarz@unionbank.de

Über die Union-Bank AG:

Bereits seit 1875 führt die Union-Bank AG als Flensburgs einziges privates Kreditinstitut sämtliche Bankgeschäfte für alle privaten als auch geschäftlichen Geldangelegenheiten aus. Das dänische Element ist im Hause der Union-Bank AG deutlich erkennbar: Angefangen von der Zusammensetzung des Aktionärkreises, der sich gleichermaßen breit auf beiden Seiten der Grenze streut, über die deutsch-dänische Zweisprachigkeit aller Mitarbeiter bis hin zur gelebten "Du-Kultur". Heute ist die Union-Bank AG, an 4 Standorten im nördlichen Teil Schleswig-Holsteins vertreten, ein modernes Geldinstitut, das sich auf einem soliden Fundament Jahr um Jahr weiterentwickelt. Immer getreu dem eigenen Prinzip, dass die Geldmittel der Bank vorrangig der heimischen Wirtschaft und Privatpersonen zur Verfügung stehen sollen.